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Gentile signor Valente, intervengo ancora una volta nel suo sito perchè oggi, passando 
per l'ennesima volta sulla provinciale per Lecce, mi son chiesto per quanto ancora quel 
chilometro di strada che precede la rotonda deve rimanere in quelle condizioni. La 
riapertura della provinciale venne vista come una conquista, in effetti lo fu, ma credo che 
le centinaia, se non migliaia, di galatinesi che ogni giorno percorrono quella strada non 
avrebbero avuto difficoltà nell'aspettare un'ulteriore settimana per ritrovarsi poi con un 
manto stradale decente. So benissimo che la strada è di competenza provinciale e non 
spetta al nostro comune intervenire, forse quel chilometro appartiene al territorio di 
soleto, ma i cittadini che la percorrono sono galatinesi per lo più e quindi sarebbe 
indicato da parte della nostra amministrazione di attivarsi presso il presidente Pellegrino 
(se non troppo impegnato a difendere Previti) affinchè venga ripristinato. Ho un altro 
disappunto, quello che definisco il "parcheggio S.Pietro", ovvero tutte quelle auto che 
specie il sabato e la domenica sera vengono parcheggiate in piazza san Pietro appena 
sotto la restaurata scalinata. Tutto il lavoro fatto per la nuova illuminazione della facciata 
che l'ha valorizzata ulteriormente viene in questo modo perso. Spero proprio che questa 
sia una lettera "inutile", nel senso che le cose per cui io ho chiesto un intervento 
dell'amministrazione siano in procinto di essere risolte al meglio. La ringrazio per lo 
spazio che offre per richieste di attenzione e suggerimenti. Cordialmente Antonio 
Mercuri 
 
 


